

BIRKENSTOCK®

測定シート

A4サイズの紙に印刷してください。

印刷の際は拡大・縮小がされない設定で

印刷をお願い致します。

サンダルサイズチャート ※あくまでも目安です。

size	24	25	26	27	28	29	30	31	32	33	34
cm	15	16	16.5	17	18	18.5	19	20	20.5	21	22

size	35	36	37	38	39	40	41	42	43			
cm	22.5	23	23.5	24	24.5	25	25.5	26	26.5	27	27.5	28

YOUR FIRST STEP INTO THE WORLD OF BIRKENSTOCK

FÜSSE RICHTIG YERMESSEN: Die meisten BIRKENSTOCK Modelle sind in zwei Weiten verfügbar – schmal und normal. Um die richtige Weite zu ermitteln, müssen Sie zunächst die Länge ihrer Füße messen. Stellen Sie dazu Ihren rechten Fuß in die Umrisslinie. Achten Sie darauf, dass Ihr Fuß an der Ferse und an der Innenseite bündig abschließt. Die Länge können Sie nun anhand der Millimeterangaben ablesen. Anschließend zeichnen Sie den Umriss Ihres rechten Fußes mit einem Stift nach. Liegt die Kontur innerhalb des angedeuteten Bogens, empfehlen wir Ihnen die schmale Weite. Liegt die Kontur dagegen außerhalb, benötigen Sie die normale Weite.

MEASURING FEET CORRECTLY: The majority of BIRKENSTOCK models are available in two widths – slim and normal. In order to determine which width is right for you, start by measuring the length of your feet. Place your right foot on the outline, ensuring that the heel and inside foot are level with the lines. You can now see the length from the millimeter scale. Now trace the outline of your right foot using a pencil. If the outline falls within the curve indicated, then we recommend a slim model. If the outline falls outside the curve indicated, you need a model with normal width.

